

教育文化センター

## 教育文化講演会

# 「非行少年から見た家族」

## —少年の心にひそむもの—

毎日のようにテレビや新聞で見聞きする少年による犯罪のニュース。「えっ！また……」とますます低年齢化する少年犯罪に、驚きの声もため息に変わってしまいます。

他人の迷惑を顧みず、人との関わりをさげ、自分の都合しか考えていないように見える子ども達でも、もしかしたら自分の都合しか考えていないのは私たち大人かもしれません。

核家族化、情報化が進み価値観も多様化して何がよくて何が悪いのか分からず、自己決定力のない大人が増えてきているように思います。

情報機器が発達しても人の教育、特に心の教育は、人にしかできません。

もう一度原点にもどって、家族のこと、まわりの人のこと、社会のことを考えてみませんか。

講師・・・国立湖南学院 院長 池田 正興 氏(前京都医療少年院)

池田正興氏は、今年の3月まで京都医療少年院で、心の病や心の傷を持ちながら更正への道歩む子ども達と共に過ごされてきました。各地の少年院や少年鑑別所での様々な環境で育った子ども達との出会いの経験を生かして、京都をはじめとする近隣の地で教育研修会や講演会の講師としてもご活躍されております。

4月より金沢市の国立湖南学院の院長としてお忙しい日々を過ごしておられますが、今回遠方より足を運んでいただくことになりました。

豊かな経験から心に響くお話をお伺いできるのではないかと思います。

日時…平成15年10月31日(金) 午前10時～12時

場所…枚方市立教育文化センター

枚方市磯島北町37-1 [京阪本線「御殿山」駅南西約700m]

駐車場(50台)がありますが、できるだけ公共交通機関をご利用ください。

対象…枚方市内在住・在職の方、参加無料

申し込み…教育文化センターへ直接来館  
または電話(848-2960)で受付  
定員120名、先着順



問い合わせ先

教育文化センター TEL.848-2960